



Meine Damen und Herren,

heute bekommen Sie die Einladung zur Vortragsveranstaltung im April 2024. Das Thema Drohnen wird uns in Zukunft wesentlich mehr beschäftigen. Bei diesem Vortrag bekommen Sie erste Informationen über den Ist-Zustand in der Luftwaffe und der Referent wagt auch Aussagen zur weiteren Entwicklung. Herzlich willkommen – siehe Anhang.

Neuer Oberbefehlshaber in der Ukraine

Ukraines Präsident Selensky hat die Streitkräfteführung ausgetauscht. Neuer Oberbefehlshaber ist General O. Syrskyj.

Ein Grund ist der Mangel an Soldaten. Vorgänger Walerij Saluschnyj wollte eine starke Mobilisierung. Der neue General Oleksander Syrskyj setzt mehr auf Drohnen-Kriegsführung. Das führt zu weniger Verlusten auf dem Schlachtfeld ...und paßt zu unserem Thema des April-Vortrages.

Dazu paßt auch die Nachricht, dass die ukrainische Armee eine achte Teilstreitkraft eingerichtet hat: die Drohnen Streitkraft. Neben den üblichen Abteilungen Heer, Marine, Luftwaffe gibt es noch die Spezialkräfte, die Luftlandetruppen, die Nationalgarde und seit 2023 die Marineinfanterie.



General Oleksander Syrskyj

Hohenlockstedt 2024

Jedes Jahr Ende Februar findet in Hohenlockstedt der Finnentag statt. Hier in Lüneburg gibt es seit etlichen Jahren eine Reservisten Arbeitsgemeinschaft DEU/FIN, die aktuell 83 Mitglieder hat. Darunter sind auch 28 Soldaten aus Finnland.

Soldaten aus dieser RAG stellen seit Jahren den Ehrenzug bei den Kranzniederlegungen am Ehrenmal.

In diesem Jahr, dem 109. Jahrestag der Ankunft der finnischen Jäger im Lockstedter Lager, waren wieder zahlreiche Prominente vertreten:

Der Ministerpräsident von S.-H., **Herr Daniel Günther**

Der Finnische Militärattaché **Kapitän zur See Misa Kangaste**

Kdr der Infanterieschule der Bw **Brigadegeneral Michael Matz**

Bürgermeister Hohenlockstedt **Herr Wolfgang Wein**



Wir informieren:

Am 11. April 2024 wird uns der Kommandeur des Aufkl-L-Btl.3 „Lüneburg“, Herr OTL Martin Mitmesser, schon wieder verlassen. Er tritt eine neue Verwendung an. Sein Nachfolger wird Oberstleutnant Jochen Moos.

Wir informieren:

Gern hätte ich Sie zu einem Vortragsabend im Rahmen der GSP-Bundesversammlung im Juni an der OSH Dresden eingeladen, doch jetzt erfuhr ich, dass diese geplante Veranstaltung ausfallen muss. Die Bundesversammlung findet jedoch statt vom 06. – 08. Juni 2024 in Dresden. Auch werden wir uns im Landesbereich treffen. Falls Sie irgendetwas auf dem Herzen haben, lassen Sie es mich wissen. Ich kann das gerne im Landes- oder auch Bundesgremium vorbringen.

Mit freundlichen Grüßen

Chr. Engel